

Atletismo le puso la cereza al pastel

Marcelino Rivera Salazar
deportes3@prensalibre.co.cr

Foto: M. Rivera

Enviado del Grupo Extra

Shanghai.- Una de las pruebas más emocionantes en el atletismo, como son los relevos, pusieron el punto final a esta disciplina en el marco de las Olimpiadas Especiales Mundiales de Verano.

La delegación costarricense arribará el domingo al país, a eso de las 5.30 p.m. y será recibida con honores en un evento que se realizará en el Gimnasio Nacional.

Los equipos costarricenses de relevos se adjudicaron la medalla de bronce, al pasar en el tercer lugar. En la rama masculina, competían en el 4 por 400 los atletas Gustavo Varela, Marlon Espinoza, José Guadamuz y Juan Carlos Marín.

Entre tanto, la rama femenina encontró el bronce en las piernas relevistas de Aisha Castillo, Guadalupe Zúñiga, Ana Montiel y Kattia Brenes.

En este caso, la carrera estuvo pareja, con poca distancia entre las ticas y el segundo lugar.

El héroe de la jornada fue Luis Alfonso Muñoz, quien debía correr los 10 mil metros lisos y los 3 mil metros.

Ambas pruebas se realizaron ayer, ante un clima caliente y un sol penetrante, como lo pudo comprobar este medio.

En los 10 mil metros, Muñoz no se dejó intimidar y marchó seguro en busca de la medalla, que al final sería de bronce. Más tarde, Keilyn Salguero apretaría el paso para alcanzar medalla de bronce en los 3 kilómetros.

El atletismo costarricense cosechó en las recién concluidas justas 22 medallas, de las cuales ocho fueron de oro, cinco de plata y nueve de bronce.



El velocista Luis Alfonso Rodríguez ganó medalla de bronce en los 200 metros planos y fue premiado en el Estadio de Shanghai.